

HUMAS UNIVERSITAS INDONESIA KLIPING

KLASIFIKASI : Universitas Indonesia
TEMA : UI Kukuhkan Dua Guru Besar
SURAT KABAR/MAJALAH : Republika

Hari **Jumat** Tanggal **26** Bulan **Mei** Tahun **2006** Halaman **6** Kolom **1-2**

RINGKASAN:

Universitas Indonesia (UI) mengukuhkan dua guru besarnya yaitu Yasmine Zaki Shahab dan Tommy Ilyas di Balaisidang UI, Kampus UI Depok. Yasmine yang dikenal sebagai ahli Betawi dikukuhkan sebagai guru besar FISIP UI dan Tommy Ilyas dikukuhkan sebagai guru besar tetap FT UI. Dalam pidato ilmiahnya, Yasmine mengkritik pemerintah yang meminggirkan pendekatan budaya dalam menyelesaikan masalah bangsa. Tommy Ilyas yang juga menjabat sebagai sekretaris Dirjen Dikti Depdiknas, menyoroti masalah pemanfaatan *modelling* untuk memecahkan masalah geoteknik. Menurutnya, penelitian tentang fenomena alam seperti gempa bumi, tsunami, *landslide* dan gunung meletus terlalu sulit untuk dilakukan secara utuh. Sehingga pendekatan laboratoris diharapkan dapat mengatasi hal ini.

CATATAN :

Berdasarkan *press release* yang dikirim Humas UI pada tanggal 23 Mei 2006 dan peliputan media

• Lintas

UI Kukuhkan Dua Guru Besar

DEPOK — UI mengukuhkan dua guru besar mereka, Yasmine Zaki Shahab dan Tommy Ilyas di Balai Sidang UI kampus Depok, Rabu (24/5). Yasmine, antropolog UI yang dikenal sebagai ahli Betawi, dikukuhkan sebagai guru besar tetap pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik. Sedangkan Tommy Ilyas dikukuhkan sebagai guru besar tetap pada Fakultas Ilmu Teknik. Dalam pidato ilmiahnya, Yasmine mengkritik pemerintah yang meming-

girkan pendekatan budaya dalam menyelesaikan masalah bangsa. Sejak kemerdekaan, kepedulian pemerintah akan kebudayaan terefleksikan akan adanya departemen khusus yang menangani kebudayaan yaitu Departemen Pendidikan dan Kebudayaan, yang kemudian dialihkan ke Departemen Kebudayaan dan Pariwisata.

Tommy Ilyas kini menjabat sebagai sekretaris Dirjen Dikti Depdiknas, menyoroti pemanfaatan *modelling* untuk memecahkan masalah geoteknik. Menurutnya, penelitian tentang fenomena alam semisal gempa bumi, tsunami, *landslide*, dan gunung meletus, terlalu sulit untuk dilakukan secara utuh. "Karena ini pendekatan laboratoris diharapkan dapat mengatasi hal ini." ■ c42

— W —